

# Portraits de Burrhins

24

Il s'agit de faire la connaissance de burrhins qui ont une passion ou une cause qui leur est chère. Cette année nous partons à la rencontre de Thierry Peulet et de Christophe Lacaille. Contactez l'équipe de rédaction du bulletin pour faire partie du prochain numéro....

## Thierry Peulet – Chef de Corps

### Thierry depuis quand vis-tu à Boz ?

Mon enfance s'est passée à Boz, je suis allé à l'école primaire du village, puis au collège de Pont-de-Vaux et ensuite au lycée de Mâcon. J'ai quitté Boz en 1987 car je venais de rencontrer Nathalie, celle qui est devenue ma femme. Je suis revenu au village en 1994 et je ne l'ai plus quitté depuis.



### Pourquoi cette vocation de devenir pompier ?

En revenant au village, je voulais me sentir utile à la population, pour moi il a été logique de devenir pompier. J'ai commencé en janvier 1995 à l'âge de 29 ans. J'ai gravi les échelons au fur et à mesure de ma carrière :

En 2002 : Caporal

En 2006 : Chef de corps

En 2008 : Sergent

En 2014 : Adjudant

### Quelles formations faut-il pour devenir pompier ?

Il en faut une pour pouvoir devenir pompier, puis si nous souhaitons avoir de l'avancement, il y a une formation pour chaque grade.

Notre temps est bénévole : pour les formations, puis pour tout ce qui a trait à la vie de la caserne : manœuvres, réunions avec le département, avec Pont-de-Vaux... Je gère aussi le recyclage secouriste pour tous les sapeurs-pompiers : il faut trouver un formateur, un lieu....

Mais un chef de corps ne peut pas être seul, il a besoin de son adjoint et de tous sapeurs-pompiers volontaires pour faire fonctionner la caserne et pouvoir faire les interventions auprès des habitants.

### Qu'est-ce qui t'a motivé à rester si longtemps pompier et à devenir chef de corps ?

J'aime l'esprit d'équipe et la cohésion du CPI ainsi que son brassage d'âge, nous sommes avec des personnes plus jeunes et j'aime leur donner l'envie d'avoir envie d'être pompier.

Je suis devenu chef de corps de la caserne car j'étais l'adjoint de celui d'avant : Jean-Yves MARICHY, et j'ai pris sa suite.

### Pourquoi n'es-tu pas devenu professionnel ou ne t'es-tu pas engagé auprès du CIS de Pont-de-Vaux ?

Il est difficile d'être professionnel, ce n'était pas mon objectif de carrière et pour rentrer au CIS de Pont-de-Vaux, le délai du trajet pour aller à la caserne était trop long pour faire les interventions.

Maintenant ce n'est plus le cas.

### Que pourrais-tu dire pour motiver les personnes qui souhaiteraient devenir pompier ?

Nous avons maintenant une belle structure et du bon matériel, l'entente est bonne et nous serions ravis d'accueillir de nouvelles recrues hommes ou femmes pour continuer à faire vivre le CPI avec la même dynamique et pour pouvoir rester opérationnels.

# Photographe autodidacte

**Christophe Lacaille** se passionne pour la photo et devient photographe professionnel en 2016 !



## Comment est née cette passion pour la photo ?

Depuis de nombreuses années, j'adorais regarder toutes sortes de photographies en me demandant comment les photographes faisaient pour avoir de tels clichés. J'ai réalisé mes premières photos avec un appareil dit "bridge" en 2012 sans vraiment savoir comment il fonctionnait. Mon meilleur ami était le "mode automatique". En même temps j'avais peur de toucher aux autres boutons car c'était du chinois pour moi. Un jour, j'ai rencontré un couple photographe et j'ai tenté de communiquer avec eux sur les fonctions des appareils photos.....j'ai très vite eu mal au crâne !! Je suis donc resté sur mon fameux "mode automatique". Cela ne m'a pas empêché d'avoir de bons retours sur mes photographies. Pas en terme technique, mais ce qu'elles dégageaient, le ressenti, l'émotion etc. J'ai commencé à me dire que je pourrais faire mieux si je m'y intéressais davantage. Au lieu de faire des recherches et de m'instruire sur les modes et les techniques à utiliser, j'ai préféré me faire offrir un "reflex" en me disant que mes photos seraient forcément mieux... Et bien non, pas forcément !



Ce n'est que fin 2015, que l'envie de faire de la photo est plus forte que tout et que je décide de comprendre et surtout d'apprendre le fonctionnement d'un appareil photo dit "reflex". Je me suis mis à lire et à regarder tous les tutoriels que je pouvais sur le sujet afin de repartir sur de bonnes bases et oublier ce "mode automatique". J'étais déterminé à vivre ma passion à fond. Une fois gavé d'informations, il ne me restait plus qu'à tester ! Je me suis donc acheté un nouvel objectif. Un 50mm 1.8 canon (focale fixe). Le jour de son arrivée, en novembre, j'avais l'impression que le papa Noël était déjà passé

!!!! Ni une ni deux, j'ai monté l'objectif sur mon appareil, je suis passé en "mode M" j'ai fait mes réglages et j'ai shooté la première personne qui m'est venue à l'idée...mon fils !!!

En 2016 beaucoup de personnes m'ont fait comprendre que je devrais créer ma propre entreprise, alors je me suis décidé en avril, à me lancer comme auto-entrepreneur.

## Ta passion est devenue ton métier ?

Non, non. Mon véritable métier c'est grutier. Je ne cherche pas forcément à vivre de ma passion. J'aime me faire plaisir. J'ai commencé à faire des portraits, des photos de grossesse et de mariages. J'ai aussi fait des photos pour Miss Elégance Bourgogne et Miss Val de Saône. Et puis, je suis aussi le photographe officiel du Marivaux et je « shoote » les stars aux avant premières : Dany Boon, Alexandra Lamy, Jean-Paul Rouve, José Garcia...



## Des projets pour la suite ?

Je me spécialise de plus en plus sur les mariages. J'en ai près d'une trentaine à mon actif.

J'aimerais bien monter aussi une exposition photos et proposer des cours d'initiation à la photographie.

## En attendant, où peut-on voir quelques-unes de tes photos ?

J'ai un blog à cette adresse : <http://christophe-lacaille.com/>